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РАЗЛИЧНЫЕ БЕСЕДЫ МЕЖДУ 2022 И 2024 ГОДАМИ 

 

Роберт: Что ты думаешь об этом? 

 

 

Сваруу X (Афина): Если это реально, то это просто большой портал. Это зависит от того, на 

какой частоте была сделана эта фотография. Для меня он слишком большой. А внутри видны 

звезды или галактики. Если это фото происходит из НАСА, то оно не настоящее. Скорее всего, 

нет. Это часть их программы по продвижению идеи о том, что грядѐт огромная солнечная 

вспышка, и они сейчас этим занимаются. 

 

Солнце не угрожает Земле, это часть их программы. С Солнцем ничего не происходит. Если что-

то из этого происходит, то оно имеет искусственное и преднамеренное происхождение, и они 

обвинят в этом Солнце, чтобы продвинуть свои планы. 

 

 

ДРУГАЯ БЕСЕДА 

 

Гоша: Ясхи, кто-то оставил мне такой вопрос: «Я вынужден поставить под сомнение некоторую 

предоставленную информацию, о том, что «с Солнцем всѐ в порядке», как не совсем верную. В 

течение тысяч лет наше Солнце было золотисто-жѐлтым, тѐплого цвета. В какой-то момент в 

2012 году оно начало светиться и сейчас выглядит как яркая белая светодиодная лампа. 

Доказательства этому есть везде. Фотографии, видео, старые картины. Раньше на Солнце можно 

было смотреть в любое время. Теперь интенсивность излучения высока, ты можешь чувствовать 

его на своей коже, ощущая жжение даже зимой». 
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Ясхи: Ух ты, ты меня подловил. Я не должна была говорить о научных вещах. Я не знала, что 

есть столько доказательств, мне так жаль. Мне так плохо, что лучше оставить эту тему. Я вижу, 

что люди очень хорошо информированы. Думаю, мне стоило проверить такие сайты, как НАСА, 

Википедия, CNN и Fact Check, прежде чем осмелиться что-то сказать. 

 

Солнце проходит через свои естественные циклы. Теперь они используют это для нагнетания 

страха и хаоса. У меня есть для тебя новость, кем бы ты ни был, Солнце всегда было белым. Это 

атмосфера меняет твоѐ восприятие. 

 

Солнце – это не лампочка, это динамичное живое существо, оно никогда не бывает одинаковым. 

Оно может увеличиваться в объеме, в мощности излучения, и Кабал будет говорить, что «если 

это будет продолжаться в том же направлении...». Но оно вернѐтся к нормальному состоянию, как 

оно делает всегда. Как мы уже говорили, с Солнцем всѐ в порядке. Это просто очередное 

запугивание. 

 

Гоша: Тогда, это значит, что есть изменения в атмосфере, которые изменяют внешний вид 

Солнца? 

 

Ясхи: Может быть, они и есть, и это было бы нормально, но отсюда мы не видим, чтобы что-то 

происходило. 

 

Цвет меняется от того, через какую линзу они на него смотрят, со всеми химтрейлами, что, в 

общем-то, и следовало ожидать. Это также во многом зависит от атмосферных условий. В 

космосе, из космоса Солнце всегда выглядит белым. Жѐлтый свет возникает из-за того, что 

атмосфера отфильтровывает белый свет. 

 

 

ДРУГАЯ БЕСЕДА 

 

Гоша: Вопрос от кого-то о волнах из вращающихся рукавов галактики, космических волнах: «Как 

возможно, что мы чувствуем доходящую до нас энергию этих волн, если они вращаются 

сверхмедленно? Это рукава галактик. Их движение должно быть сверхмедленным для нас». 

 

Сваруу X (Афина): Тяжелые вращаются медленно. Когда масса больше, они вращаются очень 

медленно. Когда больше гравитации и меньше массы, больше в астрале, потому что нет границы 

между астралом и не астралом, тогда они вращаются очень быстро. Думать так, означало бы 

думать только о материальном мире. Частицы движутся очень быстро, а твѐрдая материя 

следует за ними медленнее в том же направлении. Чем выше частота энергетической волны, тем 

быстрее она движется. Некоторые из них даже превышают скорость света, потому что это волны 

эфирной энергии. Это целый диапазон или их порог / предел. 

 

Частота каждой волны будет влиять на одного или другого индивида или вещь, если они 

совместимы по частоте (вибрации). До такой степени, что они могут влиять на одного индивида, 

но не на другого, в зависимости от их вибрации. 

 

Гоша: Хорошо... Ты сказала, что, когда массы больше, они движутся медленнее. Но если масса 

также находится в астрале, поскольку всѐ является астралом... почему они движутся медленнее? 

Почему они движутся медленнее, почему это должно иметь значение для астрала? 
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Сваруу X (Афина): Так это выглядит только с точки зрения восприятия кого-то, живущего на 

материальной стороне, восприятия, тогда как да, всѐ является астральным. Астральные волны 

обычно не замечают, но их сопровождают не столь астральные волны. Например, эти 

космические бури частиц. Иногда это не только частицы, они также могут приносить песок и 

гравий. 

 

Гоша: Те, которые ты называешь «не столь астральными»... это только с точки зрения нас, 

живущих в материальном мире, не так ли? Потому что нет ничего «не астрального». 

 

Сваруу X (Афина): Да, потому что в абсолюте всѐ астрально, всѐ представляет собой массу, 

диапазон вибрационных частот, и каждое сознание может видеть только то, что находится в его 

диапазоне восприятия. А это зависит от его мыслей и эмоций. 

 

Так что твой подписчик, задавший вопрос, смотрит на рукава галактики только с точки зрения 3D-

матрицы, где это единственные наблюдаемые вещи, поэтому они реальны с этой точки зрения. 

Но между этими рукавами и вместе с ними существует гораздо больше. 

 

 

ЕЩЁ ОДНА БЕСЕДА 

 

Гоша: Кто-то прислал мне такой вопрос: «Не могла бы ты рассказать о квазичастицах (волнах), 

исходящих от Солнца, и их связи с сознанием? Они быстрее света, если не запутаны с ним 

локально. По размеру похожи на Тау-нейтрино. Не признаны официальной земной наукой. Физика 

открытой системы. Важны ли они для создания светового тела (радужного)?» 

 

Ясхи: Я могу объяснить это совершенно по-другому, не претендуя и не желая дискредитировать 

такую форму интерпретации. 

 

Эти частицы ведут себя как свет, потому что они являются длиной волны света. Таким образом, 

они одновременно являются и частицей, и волной. Но есть нечто основополагающее (esencial), 

что создаѐт всѐ, включая все частицы и волны одновременно, являясь в итоге одним и тем же. Я 

хочу сказать, что все частицы являются волнами, а не только свет. В конце концов, нет никаких 

частиц, есть только волны энергии, которые ведут себя как частицы из-за точных гармоник. И эта 

основополагающая волна (onda esencial) – потенциальная энергия, и это не что иное, как 

гравитация. 

 

Тау-нейтрино – это гравитация, сжатая в одну точку, на которой сосредоточено твоѐ внимание, но 

они и есть гравитация. Просто их конфигурация отличается, когда их наблюдают с определѐнной 

длиной волны. Но опять же, это ещѐ один случай маркировки частей одного и того же для 

удобства изучения и понимания. Эта та же самая вещь – поток в сознании, снова гравитация. 

 

Эти волны гравитации, эти гравитационные волны принимаются Солнцем и переизлучаются как 

промежуточной станцией, потому что Солнце копирует то, что получает, как это делают все тела. 

Будь то тело звѐзды или тело человека, растения, камня, всего, что можно назвать 

материальным. 

 

Таким образом, центр галактики будет излучать определѐнную высокочастотную волну в форме 

спирали, являющуюся частью той же энергии, которая поддерживает и создаѐт галактику 

изначально. Это снова всѐ та же ткань, которая еѐ создала, и она в форме гравитации. 
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Таким образом, все объекты, испускающие излучение, особенно солнца, которые так хороши в 

этом, и не делают ничего или делают мало, кроме как излучают, будут копировать частоту 

гравитационной волны, или сигнала, из центра галактики просто потому, что они должны 

следовать и подчиняться основному принципу доминирующей частоты, который означает, что все 

под сильным энергетическим воздействием будет стремиться к уравниванию частот и быть 

больше похожим на то, с чем уравниваются. Как солнце копирует и переизлучает определѐнную 

частоту, которую оно получило благодаря принципу доминирующей частоты, так же и всѐ 

остальное, включая людей. 

 

Таким образом, это излучение Солнца будет стремиться гармонизировать и уравнять 

доминирующую или основную частоту человеческого тела. Это то, что я интерпретирую как то, 

что люди говорят, активирует радужное тело, радугу, как множество частот. Это также причина, по 

которой Солнце активирует ДНК человека. А после его повторной активации по принципу 

доминирующей частоты, как говорят, оно возвращается к исходной структуре из 12 нитей и 24 

хромосом, или к 5D-телу. Свет Солнца повторяет гравитационную структуру света и энергии 

излучения всей галактики, преобразуя и возвращая всѐ, чего касается, в исходный частотный 

диапазон и исходную матрицу, и это вознесение, объяснѐнное в терминах частоты. 

 

Однако, не так быстро, как думают люди. Потому что, хотя это и погружает всю планету в ту 

высокую галактическую частоту, которую ретранслирует Солнце, Земля находится внутри 

частотного пузыря, хотя на еѐ частоту это влияет, и, что логично, также она повышается, это 

занимает некоторое время, с точки зрения временного восприятия кого-то на Земле. 

 

Так что, ДА, то, что излучает Солнце, помогает поднять планету, но оно должно воздействовать 

на всех существ с сознанием, которые создают и генерируют там Матрицу как побочный продукт 

их собственного разума. 

 

Эти вибрации, исходящие из самой галактики, не новы. Они всегда ударялись о Землю, и она ещѐ 

не изменилась к лучшему... потому что эта вибрация – это сознание, и ни одно сознание не может 

изменить другое, поскольку оно должно развиваться и меняться само по себе. Эта галактическая 

вибрация прекрасна, но я настаиваю, что она не нова. Она просто приводит лошадь к реке, 

предлагая ей воду, но не может заставить еѐ пить, если та не хочет. Независимо от того, 

насколько она сильна, она не может никого изменить, если этот другой индивид не хочет 

меняться. Ей всѐ равно приходится работать через людей с их собственными упрямыми мыслями 

и идеями. 

 

Поэтому повышение вибрации Земли, в стиле Долорес Кэннон, не зависит от внешних факторов, 

таких как высокочастотные солнечные импульсы, поскольку будет зависеть только от уровня 

сознания и воли к развитию каждого индивида. 

 

Если люди всѐ ещѐ спрашивают об этом, я просто вижу, что они всѐ ещѐ думают и ждут, пока кто-

нибудь придѐт и решит их проблемы, хотя только они могут это сделать. Эти волны и излучения 

действительно помогают людям, которые хотят перейти на более высокий уровень сознания. 

Поэтому это хорошее время для медитации. Но только «владелец» может навсегда изменить 

свою ДНК. 

 

Гоша: Говоря о Солнце и о том, как оно помогает нам возвышаться, люди в северном полушарии 

что-то теряют в этом смысле? 
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Ясхи: К сожалению, да, они страдают от потери связи, и это объясняет многие вещи, такие как 

зимняя депрессия и другие психические расстройства, возникающие зимой. Но не волнуйся, 

потому что твоѐ тело само помнит и поддерживает частоту, но оно жаждет солнечного света. 

 

 

Источники: 

https://www.youtube.com/watch?v=62g5A192jy0  

https://swaruu.org/transcripts/sol-y-ondas-galacticas-importan-athena-y-yazhi-swaruu  

https://www.youtube.com/watch?v=62g5A192jy0
https://swaruu.org/transcripts/sol-y-ondas-galacticas-importan-athena-y-yazhi-swaruu

